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Zusammenfassung

        
Bei 71 Patienten mit einem Durchschnittsalter von 64 Jahren wurden nach einseitiger Implantation einer Hinterkammerlinse die Binokularfunktionen untersucht. Bei einem durchschnittlichen Visus von 0,8 am pseudophaken Auge und am Partnerauge ließ sich bei 85% der Patienten ein gutes räumliches Sehen für Ferne und Nähe nachweisen. Patienten mit einer Vertikalphorie oder einem mäßig herabgesetzten Sehvermögen zeigten häufiger ein unterwertiges Stereosehen. Weitere Untersuchungen werden durchgeführt.


      
        
Summary

        
71 patients (average age 64 years) were examined for binocular vision after unilateral posterior chamber lens implantation. Average visual acuity in the pseudophacic as well as the phacic eyes was 0.8. Intact stereoscopic dose-up and long-distance vision was found in 85% of the cases. Patients with vertical phorias or moderately decreased visual acuity more often presented impaired binocular functions. Further investigations will be carried out.
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